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【市長との地域懇談会 記録】 

 

 

開催日    平成 29年 2月 28日（火） 

 

地区     早修小学校区 

 

会場     早修小学校 1階フレンドルーム 

 

参加者数   14人 

 

 

《質問・意見》 

菓子博が始まるが、駐車場料金をとるようだが、もうどうにもならないか。 

 

《回答》【市長】 

市も菓子博の事務局に駐車場のこと、バスのことについて何とかならないかと言ってき

たが、結論としては決定されているので、来場者へきちんとサービスをしてくれるように

と言っている。 

 

 

《質問・意見》 

学校統廃合について今の状況は。 

 

《回答》【市長】 

これまでの流れをおさえると、クラス替えのできる環境はほしいと進めてきた。東日本

大震災後、特に、海岸部での子どもの人数が減少している。全体的に、子ども達の推移を

きちんと見直していこうという流れがあった。もう一つが、宮川、勢田川のハザードマッ

プの見直しの中で、子ども達が安全に過ごしていく環境をきちんと整えていこうという事

で、白紙に戻した段階。もう一度、皆さんの意見を頂きながら進めさせて頂きたい。 

 

《意見》 

以前、河崎に住んでいた。チリ地震の時に勢田川に泥水があがってきたのを見た。津波

避難施設整備をしてもらう事はいい。 

健幸ポイントに参加し歩いている。歩いていこうという機会が増えていいと思う。 

 

《意見》 

（健幸ポイント事業に関連して）毎日、楽しんで色んな話をしながら二人で歩いている。 

 

 



2 

《意見》 

（健幸ポイント事業は）１０００名と言わずやりたい人にどんどんやってもらうといい。 

 

《回答》【市長】 

筑波大学で効果の分析中だが、予算とのかねあいもあって少しずつ増やしていきたい。 

 

 

《質問・意見》 

伊勢病院は２次救急に対応したままか。３次救急に対応できるように頑張っているのか。

ヘリポートは三重大学付属病院や伊勢赤十字病院と連携して飛ばすということか。 

昔、近鉄を高架するというのを聞いたが、どうなったのか。 

 

《回答》【市長】 

今回の建設にあたっては、防災についてしっかりとした病院をつくっていかなくてはい

けないという事で、三重県からも防災体制を整えた病院にしてほしいと言われている。県

内の防災拠点病院１３の内、９つが津波浸水域にある。救急輪番を含めて、日赤との連携

や災害医療支援病院となり日赤をサポートできる体制を構築していきたい。 

今回、国交省が慢性的な渋滞をしている危険踏み切りの指定をした。伊勢の踏み切りも

指定された。なんらかの形で動きがでればと思っている。現状、ＪＲが一番の課題であり、

どのようにアプローチをしていけば良いかテーブルにのせている。 

 

 

《質問・意見》 

学校統廃合について、クラス替えができるのが一番良い事なのかなぁと思う。今の６年

生は１０人位で６年間過ごしたが、先生方にも恵まれ、すごくよく育った。クラス替えを

する必要があるかと感じる。それが理由なら根拠を教えて頂きたい。予算的な事は関係な

いか。今の状態でいけるのであれば、中島、早修、お互いにとって良いと思う。 

 

《回答》【市長】 

人数の少ないところでは１回パワーバランスができあがると、それが卒業まで続いて途

中で学校に行けなくなってしまったというケースも少なくない。うまくいかないパターン、

転校のケースある。クラブ関係でも、全部のクラブが揃ってなくて、越境するケースも増

えている現状もある。人間関係を整え直す環境も必要と思っている。 

子どもの環境を効率的にうまくまわしていく事も大切。予算的な事も多少はある。 
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《質問・意見》 

学校統廃合について危惧している。小学校がなくなるのは寂しい。少ないメリットを洗

い出し、メリット・デメリットをきっちり出して、デメリットが大きいから統合というな

ら納得するが、メリットがあるのに何故するのか疑問。まちづくり協議会も危惧されてい

ると思う。地域から小学校がなくなると活力が無くなる。地域の活力の中心として小学校

を存続し、地域に根ざしたセンターとして存続を希望する。小学校にクラブは関係ない。 

 

《回答》【市長】 

気持ちは充分に分かる。メリットも配慮していければと思う。教育委員会にも伝える。 

 

 

《質問・意見》 

日本の風土や行事を考え合わせた３学期制であったが、思いつきのような形で２学期制

にするのは非常に乱暴な話である。統合で新しい学校が発足する機会に、元に戻した３学

期制でやって欲しい。 

行き過ぎた人権教育が行われている。未だに部落差別が存在するという前提のもとで差

別に負けない子どもになれと、間違った教育がないようにして頂きたい。 

統廃合は、公平に見て安全な所への学校設置を考えて頂きたい。 

中学校で行き過ぎた生徒指導が行われている。昔の生活指導のような先生がいて、これ

が不登校の原因になったりするので正してほしいと思う。 

保育園の待機児童がかなりの数にのぼるときいている。子育てに優しい、子育てしやす

い、住みやすい伊勢市に考えていってほしいと思う。 

 

《回答》【市長】 

２学期制は機会ある毎にご意見を頂きながら進めさせて頂ければと思う。 

 

 

《質問・意見》 

伊勢病院は良い病院になるように願っている。また、地域懇談会の資料に早修の見守り

隊の写真をのせて頂きありがとう。 

高齢者が運転免許証を返しているが、病院や買い物で車の頻度が増えるのに返すと困る。 

このあたりは、おかげバスは来ないし、バス停もない。交通が不便な所は市の方で考え善

処して頂きたい。 

 

《回答》【市長】 

公共交通の空白区間については、地域で意見を交わし、地域にこんな交通機関が必要だ

という総意があると有難い。 
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《質問・意見》 

少年柔道を市民武道館で指導しているが、施設を修繕するという事で予算をつけて頂く

ようだが、建物も古く修繕にお金をかけるよりも、空いている教室を修繕しても使えると

思う。学校を統合しても、大人が知恵を出し合えば小学校プラスαで地域の拠点になって

いけるのでは。お金の使い方を上手にして頂ければと思う。 

観光客が、今ここはどこですかと店に聞きに来る人が多い。交差点に数字とかで分かり

やすい表記をして頂けると、観光客にもわかりやすいと思うのでお願いしたい。また、夜

間のウォーキングは真っ暗なので、歩道を蛍光色で明るくしてはどうか。緑の歩道なので、

このエリアにいると、観光客にもわかりやすい。街灯もいいが、歩道を明るくするとわか

りやすい。 

 

《回答》【市長】 

暗いところがあり参考にさせて頂きたい。武道館は、ここの施設が使えないかとご相談

して頂いたら応援させて頂く。 

 

 

《質問・意見》 

街路樹の木を落ち葉の少ないのに替えて欲しい。 

当初より高額な金額を支払わされた事があり、泣き言を言っていく所、制度を作って欲

しい。 

 

《回答》【市長】 

落ち葉でご迷惑をかけている大変な場合は、相談に乗りたいので担当課から連絡させて

いただきます。市役所で弁護士相談等もあるので、広報広聴課へ相談をして下さい。 

 

 

 

 

 

 

 


